

FIESTA DE MARÍA AUXILIADORA -SECUNDARIA-

Nota: Esta celebración es muy sencilla. Pretende resaltar sobre todo dos momentos: el momento del PERDÓN y los momentos de las PRECES y OFRENDAS que se hacen a la vez.

La idea central de la misma es contemplar a María como luz que ilumina el camino del cristiano que sigue a Jesús. María sigue a Jesús durante toda su vida, pero después de la Resurrección y sobre todo después de la venida del Espíritu Santo, María se convierte en la primera discípula al frente de la Comunidad de Jerusalén.



INTRODUCCIÓN

Queridos amigos y amigas:

Uno- Hoy estamos de fiesta. Mejor dicho, hoy celebramos la fiesta de una mujer de nuestro pueblo que fue capaz de dejar a un lado sus propios proyectos para implicarse de manera absoluta en el proyecto que Dios tenía para el mundo.

Dos- La Historia de la Salvación llega a su momento cumbre con el Sí de María. Dios se sirve de María y María sirve al Señor. Y lo hace con valentía, sin reservas, desoyendo las murmuraciones de su entorno y acallando los gritos de profundo miedo e inseguridad que provienen del interior de su corazón.

Uno- Su corazón se llena de gozo al contemplar sobre su regazo a ese Dios Niño que nace en Belén; se llena también de dolor al contemplar en su regazo ese cuerpo sucio, herido, golpeado... muerto del Hijo que da la vida; se llena así mismo de esperanza al ser testigo de la Resurrección.

Dos- Hoy y siempre María ilumina nuestro camino de seguimiento a Jesús y alienta nuestra valentía para que nosotros, como ella, seamos también testigos de su Resurrección y difusores de su mensaje de salvación.

SALUDO DEL SACERDOTE.

PETICIÓN DE PERDÓN

Se prepara con antelación una gran flor con cartulina, una sencilla margarita. En la parte central, circular, se escribe con letras mayúsculas el nombre de MARÍA. Los distintos pétalos recortados son también de cartulina de varios colores. En cada uno de los pétalos se escribe una palabra que puede evocar nuestros fallos y el compromiso de cambiarlos por actitudes buenas.

Una vez leída las palabras de cada uno de los pétalos y la explicación o compromiso, se une cada uno de los pétalos (con celo o alfileres...) al centro conformando así una gran margarita que se ofrece a María.

He aquí algunos ejemplos:

- **CERCANÍA**: En ocasiones pasamos de los problemas de los demás porque estamos ocupados mirando nuestro propio ombligo. Nos irrita esta actitud porque para nosotros la amistad no es sólo una palabra vacía, sino algo importante en nuestra vida. PEDIMOS PERDÓN. Aquí está nuestro compromiso para estar cerca de nuestros amigos que lo pasan mal.
- **GENEROSIDAD**: Nos suelen acusar a los jóvenes de ser egoístas. A veces no es cierto, pero otras veces tienen razón: vivimos en nuestro mundo, en nuestras compras, en nuestros deportes, en el botellón... PEDIMOS PERDÓN. Nuestro compromiso es practicar la generosidad concreta en nuestros propios ambientes y en las personas que entren en contacto con nosotros.
- **RESPONSABILIDAD**: Las notas no siempre son buenas. Nuestros intereses están en otros lugares fuera del colegio: los chicos, las chicas, la diversión, lo fácil... PEDIMOS PERDÓN. Nos comprometemos a dar pasos hacia la responsabilidad y a considerar importante lo que tiene importancia y es bueno para nuestro futuro.
- **ACOGIDA**: Cada vez hay más chicos y chicas de nuestra edad que han venido de otros países. Nos molestan, nos irritan sus formas de actuar y sus costumbres, incluso decimos que hay demasiados. Nos fijamos en los aspectos que nos diferencian más que en los que nos asemejan. PEDIMOS PERDÓN. Nos comprometemos a acoger a todos, sean de donde sean y tengan la religión que tengan.
- **ALEGRÍA**: Dicen que los jóvenes de hoy somos tristes, que la alegría no nos sale de dentro, sino que necesitamos "estimulantes" para estar alegres. Tal vez esto sea verdad en ocasiones, pero no siempre. PEDIMOS PERDÓN. Hemos de demostrar que no es cierto y que nuestra alegría sale de dentro, es limpia, sana... éste es nuestro compromiso.
- **COMPROMISO**: Nos cuesta salir de nosotros e implicarnos en proyectos solidarios que se desarrollan en nuestro alrededor. Miramos a los jóvenes voluntarios como héroes que dan su tiempo y su vida a los demás, pero no nos animamos a dar el paso. PEDIMOS PERDÓN. Nos comprometemos a

asumir compromisos de ayuda y cooperación a los demás. Seguro que ese esfuerzo redundará en un gran bien para nosotros mismos.

ORACIÓN COLECTA:

Señor, concede a la Madre Iglesia
que dio a luz hombres terrenos por naturaleza,
pero celestiales por la vida surgida de la fuente del bautismo,
poder conducirlos mediante el Evangelio y los sacramentos,
a la identificación con Jesucristo
que nació de la Virgen María
y es primogénito entre muchos hermanos y Salvador
universal.
Que vive y reina contigo.

LECTURAS

Monición a la primera lectura



En este pasaje de los Hechos, Pedro habla a la multitud y su mensaje es un mensaje de vida y de resurrección, pero también lo es de conversión. Se les unieron una gran multitud, dice... Hoy resuena esta misma palabra en nosotros. ¿Cuál será nuestra respuesta? Ojalá que sea de conversión y de seguimiento a Jesús.

Lectura de los Hechos de los apóstoles. 2, 14^a. 36-40^a. 41-42

El día de Pentecostés, Pedro, de pie con los Once, pidió atención y les dirigió la palabra:

- "Todo Israel esté cierto de que al mismo Jesús, a quien vosotros crucificasteis, Dios lo ha constituido Señor y Mesías.

Estas palabras les traspasaron el corazón, y preguntaron a Pedro y a los demás apóstoles:

- "¿Qué tenemos que hacer, hermanos?"

Pedro les contestó.

- "Convertíos y bautizaos en nombre de Jesucristo para que se os perdonen los pecados, y recibiréis el don del Espíritu Santo. Porque la promesa vale para vosotros y para vuestros hijos y, además, para los que llame el señor, Dios nuestro, aunque estén lejos."

Con estas y otras muchas razones les urgía y los exhortaba.

Los que aceptaron sus palabras se bautizaron, y aquel día se les agregaron unos tres mil.

Eran constantes en escuchar la enseñanza de los apóstoles, en la vida común, en la fracción del pan y en las oraciones.

Palabra de Dios.

EVANGELIO:

Lectura del santo evangelio según San Juan. 3, 1-16

Había un fariseo llamado Nicodemo, jefe judío. Éste fue a ver a Jesús de noche y le dijo:

- "Rabí, sabemos que has venido de parte de Dios, como maestro; porque nadie puede hacer los signos que tú haces si Dios no está con él."

Jesús le contestó:

- Te lo aseguro, el que no nazca de nuevo no puede ver el reino de Dios."

Nicodemo le pregunta:

- "¿Cómo puede nacer un hombre siendo viejo? ¿Acaso puede por segunda vez entrar en el vientre de su madre y nacer?"

Jesús le contestó:

- "Te lo aseguro, el que no nazca de agua y de Espíritu no puede entrar en el reino de Dios. Lo que nace de la carne es carne, lo que nace del Espíritu es espíritu."

Palabra del Señor.

PRECES Y OFRENDAS

La ofrenda que cada uno de los que interviene es una vela encendida y/o una varita de incienso también encendida.

Si es posible, se habilitará un recipiente ancho, algo parecido a un plato hondo o a un macetero pequeño lleno de arena para que se puedan "hincar" tanto las velas como las varillas de incienso.



1. La alegría profunda nace de un corazón inundado por la alegría de Dios. María es esa alegría de Dios, es la música armoniosa de Dios. Te pedimos, Señor, que seamos profundamente alegres y que nuestra alegría disipe las sombras tristes que puedan envolver a quienes nos rodean.
2. Juan Pablo II era un enamorado de María y el Papa Benedicto, también. Pidamos que la Iglesia impulse la devoción a María y que nosotros recojamos el encargo de preparar para María un lugar especial en nuestro corazón.
3. En la cocina de casa, en el colegio, en nuestra habitación está el calendario de María Auxiliadora. Ojalá que en todos los días de nuestra vida, en el calendario de nuestro existir, María esté presente.
4. Hace poco he visto una imagen de la Virgen negra, como si fuese africana. Pidamos por todos los emigrantes para que encuentren en nosotros comprensión y ayuda.
5. Fijaos en la imagen de María, la vemos junto a Jesús; María nos muestra a Jesús. Que no perdamos nunca de vista el mensaje que Jesús nos enseña para que se convierta en modelo de vida en nuestro existir.
6. Tal vez todos nosotros hemos oído hablar de María Auxiliadora por primera vez por boca de los salesianos y de las hijas de María Auxiliadora. Pidamos por ellos. Pidamos por ellas. Que sean fieles al compromiso que han adquirido de ser educadores de los jóvenes más pobres. Que María les ayude.

ORACIÓN SOBRE LAS OFRENDAS:

Recibe, Padre santo, la ofrenda que te presenta la Iglesia imitando a la madre de Cristo.
Que congregada en la unidad, forme un solo cuerpo

vivificado por el mismo Espíritu.
Por Jesucristo, nuestro Señor.

PLEGARIA EUCARÍSTICA

*Podría rezarse el prefacio llamado "la bienaventurada Virgen María, Madre y Auxiliadora del Pueblo Cristiano". Está en la página 192 del Misal propio de las **Misas de la Virgen María**.*

RECUERDO:

Como recuerdo, se puede entregar una postal o estampa de María Auxiliadora.

